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Procès-verbal de la réunion du 13 septembre 2016 

L’an deux mil seize, le 13 septembre 2016 à 20 H 30 les membres du S.I.V.O.S.A.S. se sont  

réunis en Comité au siège social, sur convocation faite par le vice-président Monsieur 

Christian BAUX suivant les lettres adressées le 05 septembre 2016. 

Etaient présents : 

ABBECOURT : GOSSARD Brigitte, EVAIN Mireille, RENARD Brigitte, LE GAL Michel, 

COLLIN Stéphane. 

SAINT SULPICE : BAUX Christian, DOUCHET Olivier, LANRIOT Aurore, 

MODIQUET Noëlle. 

Etaient également présentes : CRUTEL Denise, BRIOT Christine, BONTEMPS Séverine, 

ANTHEAUME Jean-Jacques, MELIQUE André. 

Election du bureau : 

Suite à la démission de la Présidente Madame Claude TREVIN pour raisons personnelles il 

a été procédé à une nouvelle élection des membres du bureau. 

Madame Brigitte GOSSART a été nommée Titulaire en remplacement de Madame 

Claude TREVIN et Monsieur Michel LE GAL Suppléant à la place de Madame 

Brigitte GOSSART. 

Monsieur Christian BAUX doyen de la séance prend la Présidence. 

Monsieur Christian BAUX fait acte de candidature pour la Présidence. Il est ensuite procédé 

au vote. 

* Monsieur Christian BAUX est élu avec : 1 voix contre, 5 voix pour et 1 abstention. 

Madame Mireille EVAIN fait acte de candidature à la Vice-Présidence. Il est ensuite procédé 

au vote. 

* Madame Mireille EVAIN est élue avec : 6 voix pour et 1 abstention. 

Monsieur Olivier DOUCHET fait acte de candidature au poste de secrétaire. Il est ensuite 

procédé au vote. 

* Monsieur Olivier DOUCHET est élu avec : 6 voix pour et 1 abstention. 



Madame Brigitte RENARD fait acte de candidature au poste de membre du bureau. Il est 

ensuite procédé au vote. 

* Madame Brigitte RENARD est élue avec : 6  voix pour et 1 abstention. 

Gestion des impayés 

Différentes mesures sont mises en place pour éradiquer les impayés : 

Relance par le SIVOSAS avec la facture du mois suivant l’impayé si le règlement n’intervient 

pas dans la semaine suivante transmission à la trésorerie de Noailles qui effectue à son tour 

une lettre de relance suivie d’une mise en demeure pour finir par la saisie. Il faut compter 

60 jours pour ces démarches. 

Le prélèvement automatique est possible à mettre en place, voir la mise en place avec la 

trésorerie de Neuilly en Thelle en 2017. 

Projet pédagogique 

Suite aux remarques de la DDCS et du médecin PMI, un projet pédagogique a été fait par 

Madame CRUTEL (voir annexe). Ce document sera affiché sur site. 

Modification de la carte d’achat 

Une délibération est prise à l’unanimité afin de procéder au renouvellement du contrat au 

nom de Monsieur BAUX. 

Dématérialisation : achat d’un certificat certinomis 

Un certificat certinomis est acheté pour 200 euros pour 3 ans. Décision acceptée à 

l’unanimité. 

Questions divers 

Le comité, à l’unanimité, autorise le Président à signer une convention de mise à 
disposition de personnel avec le Centre de Gestion de l’Oise. 
Cette convention est conclue pour une durée de un  an et renouvelable par tacite 
reconduction. 

Le comité prend acte de la décision de Madame EVAIN Mireille, vice-présidente, qui 
refuse, pour raison personnelle, de percevoir son indemnité de fonction. 

Le comité, à l’unanimité, décide de revoir les installations téléphoniques des écoles 
et du centre de loisirs. 
Les lignes fixes seront résiliées et remplacées par des lignes ADSL ou THD. 

Il est prévu de procéder à trois exercices incendie dans l’année (1 par trimestre). 
Pour le premier les animateurs et les enfants seront avertis, le second uniquement 
les animateurs et le troisième aura lieu par surprise. 

Le SIVOSAS travaille actuellement à la mise en place d’un protocole particulier de 
mise en sécurité. 



Les rentrées scolaires se sont bien passées tant à ABBECOURT qu’à SAINT 
SULPICE.  

Madame BONTEMPS demande si nous pouvons renouveler l’abonnement au 
Théâtre pour les 3 classes. Le nécessaire sera fait. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 30. 

 

La secrétaire       Le président 

Mireille EVAIN      Christian BAUX 

 


